

## Morena consolida corredor guinda en la zona oriente

## MIGUEL GONZÁLEZ

Morena logró conservar 11 presidencias municipales de la zona oriente del Estado de México que ya gobernaba y donde se concentra la mayor cantidad de población mexiquense.

Por lo que, de prevalecer estos resultados, alrededor de 4 millones de mexiquenses de esta región serán gobernados por autoridades morenistas, mientras que el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se convierte en la segunda fuerza política de la región al lograr la mayor votación en cinco municipios de la región de los volcanes.

De acuerdo con el Programa de Resultados Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Morena obtuvo las victorias más contundentes en los municipios de Nezahualcóyotl y Texcoco, donde las diferencias con los segundos lugares son de 30 puntos porcentuales.

En el caso de Neza, el primer alcalde, integrante de la comunidad LGBT, Adolfo Cerqueda Rebollo gobernará por segunda ocasión consecutiva esta Ciudad.

Mientras que, en Texcoco, otro de los bastiones morenistas, tierra de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, mantendrá su hegemonía con uno de los hombres cercanos al senador Higinio Martínez Miranda: Nazario Gutiérrez Martínez.

La 4T refrendó también la preferencia del electorado en Ecatepec, el municipio más poblado del estado que, por primera vez en su historia, será gobernado por una mujer: Azucena Cisneros Coss.

Asimismo, fueron reelectos los alcaldes morenistas: Felipe Arvizu, de Ixtapaluca y Xóchitl Flores de Chimalhuacán, con un margen de 11 y 24 puntos porcentuales respectivamente, sobre sus más cercanos competidores.

Y en una cerrada contienda, la dirigente estatal de Morena, Martha Guerrero, recuperó el municipio de Los Reyes La Paz, el cual es gobernado por la alcaldesa priista Cristina González Cruz, quien buscaba la reelección.

Otros municipios que mantuvo Morena con nuevos candidatos son: Chalco, con Abigail Sánchez; Valle de Chalco, con Alan Velasco y San Vicente Chicoloapan, con Francisco Javier Mendoza.

En la región de los Volcanes, Morena le arrebató la alcaldía al PRI en Juchitepec, con José Juan Calvo; sin embargo, perdió Ozumba y Temamatla.

## El Verde cobra fuerza

En esta zona del estado el PVEM cobró fuerza al ganar en cinco municipios: Ecatzingo, donde Adolfo Soriano le ganó la elección a la alcaldesa con licencia y candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-Panal, Rebeca Pérez Martínez.

Atlautla, donde Lucas Torres Rosales se impuso a Raúl Navarro Rivera del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

En Temamatla, José Guadalupe Gómez Hernández, le ganó la votación al alcalde morenista con licencia, José Antonio Vallejo Gama.

En Ozumba le arrebató a Morena con su candidato Ricardo Valencia Valencia.

Mientras que, en Tenango del Aire, la candidata verde -esposa del actual alcalde, Roberto Ávila-Johana Fernández Sánchez, dará continuidad al gobierno municipal.

También destaca el triunfo del candidato de la alianza Corazón y Fuerza, por el Estado de México, Miguel Florín en Cocotitlán sobre el alcalde con licencia de Movimiento Ciudadano, Félix Guzmán Florín.